



木曾山崎グラウンドでTボール対決

11月26日と12月9日の体育の授業で、生徒チームと教職員チームによるTボール対決を行いました。長打もあり、生徒も先生も打ったボールを追いかけて全力で走る場面が何度も見られました。

特に12月9日の試合では、練習の成果もあってか生徒チームに攻守ともにレベルの高いプレーが随所に見られました。教職員チームにも強い打球（笑）が飛び出すなどやや大人げないシーンもありましたが、その分試合は盛り上りました。

どちらのチームも最後まで集中してプレーし、みんなで楽しむことができたと思います。チームで協力する楽しさをこれからも大切にしていきましょう。



※写真は11月26日に撮影したものです。

キャリア学習

12月4日、各学年でキャリア学習を行いました。1・2年生は「どんな仕事に向いているか」を知るため、カードを使いながら適性チェックに取り組みました。普段の自分の性格や得意などをふり返り、将来の仕事について考えるよいきっかけになったと思います。



3年生は、ハローワークから講師の方をお招きして、面接時のマナー講座と面接練習を行いました。姿勢や話し方、目線など細かなポイントを意識しながら、面接で大切な表現の仕方を学びました。



それぞれの学年で、将来に向けた一歩を踏み出す貴重な時間になったのではないでしょうか。将来のことや面接のことで悩みや相談があれば、いつでも先生やSCのところに来てくださいね。